



Menschen protestieren gegen die steigenden Lebenshaltungskosten bei einer von der rechten Partei Alternative für Deutschland (AfD) organisierten Demonstration am 8. Oktober 2022 in Berlin, Deutschland.

Ist die extreme Rechte die Zukunft Deutschlands?

- Josue Michels
- [25.05.2023](#)

Die deutsche Politik ist in diesen Tagen nicht gerade glanzvoll. Die Regierungskoalition in Deutschland verliert an Zustimmung. Zudem hat sich die wichtigste Oppositionspartei, die Christlich Demokratische Union (CDU), aus der politischen Debatte zurückgezogen. Der große Gewinner? Die rechtsextreme Alternative für Deutschland (AfD). Die AfD wird immer extremer, aber auch immer akzeptierter. Das ist einigermaßen verständlich, wenn man das derzeitige Scheitern der anderen Parteien bedenkt. Aber was bedeutet das für die Zukunft Deutschlands?

Deutschland wird derzeit von einer Koalition aus drei Parteien regiert: der Sozialdemokratischen Partei (SPD), den Grünen und der Freien Demokratischen Partei. Jüngste Umfragen zeigen jedoch, dass selbst dieses Konglomerat keine Mehrheit im Parlament hat.

PT_DE

Eine am 20. Mai veröffentlichte INSA-Bild-Umfrage zeigt, dass die Opposition, die CDU und die Christlich-Soziale Union, mit 28 Prozent an der Spitze liegt, gefolgt von der SPD mit 21 Prozent, den Grünen mit 14 Prozent, den Freien Demokraten mit 8 Prozent und der linksradikalen Die Linke mit 5 Prozent. Bemerkenswert ist jedoch, dass die rechtsextreme AfD 17 Prozent erreicht. In einer YouGov-Umfrage vom 12. Mai wurde die AfD vor der SPD zur *zweitstärksten Partei*.

In Deutschland gibt es einen starken Appetit auf Veränderung. Und mit zunehmenden Unruhen wächst dieser Appetit. Die Opposition gegen die AfD ist rückläufig. Im November 2020 sagten 75 Prozent der Deutschen, dass sie *niemals* die AfD wählen würden. Diese Zahl sank auf 60 Prozent im Dezember und nun auf 54 Prozent. Während die Partei derzeit in den Umfragen zwischen 15 und 17 Prozent liegt, hat sie laut INSA ein Potenzial von weiteren 8,4 Prozent und könnte leicht 25 Prozent erreichen.

Auch die Empörung gegen die AfD hat sich gelegt. In der Vergangenheit haben führende Vertreter der AfD für Aufruhr gesorgt, weil sie die deutschen Schuldgefühle in Bezug auf den Zweiten Weltkrieg und den Holocaust beenden wollten. Aber der aktuelle Parteivorsitzende Tino Chrupalla sagte kürzlich: „Historische Schuld sollte unser Handeln nicht länger bestimmen“ – und die meisten haben es nicht bemerkt.

Um den Aufstieg der AfD zu verstehen, muss man die wachsende Unzufriedenheit mit der derzeit herrschenden Elite verstehen. Bundeskanzler Olaf Scholz hat versprochen, Deutschland wieder groß zu machen. Doch seit seiner „Zeitwende“-Rede im Februar 2022 scheint das Land schwächer zu sein, sich in wachsenden wirtschaftlichen Turbulenzen zu befinden, immer noch auf die Hilfe der Vereinigten Staaten angewiesen zu sein und mit Russland unter einer Decke zu stecken. Die Grünen setzen weiterhin auf eine zerstörerische „klimafreundliche“ Politik, die der deutschen Industrie und den Haushalten schadet.

Bei so viel Aufruhr bietet die CDU keine Antworten. Die Alternative für Deutschland schon.

Sie plädiert für einen Bruch mit den USA wegen der Ukraine. Sie sagt, der Krieg könne durch ein Bündnis mit Russland gelöst werden, was auch Deutschlands wirtschaftliche Probleme lösen würde. Insgesamt glaubt die AfD, dass der Stolz auf das eigene Land zu Größe führt. Das würde eine stärkere Haltung gegen Einwanderung und eine größere Unterstützung für die militärische Unabhängigkeit Deutschlands bedeuten. Die Menschen finden solche Überzeugungen ansprechend.

Die AfD bereitet den Weg für die Erfüllung einer erstaunlichen biblischen Prophezeiung, selbst wenn die Partei selbst in der Zukunft verschwinden sollte. Die Bibel prophezeit einen Stimmungswandel in Deutschland, und die AfD trägt genau dazu bei.

In Jesaja 10 warnt Gott, dass er die Assyrer auferstehen lassen wird. Die Bibel ist ein verschlüsseltes Buch. Aber das Buch Jesaja hat einen klaren Fokus auf die Endzeit. Seine Prophezeiungen müssen verstanden werden. Unser Artikel [„Deutschlands früheste Wurzeln“](#) beweist, dass das heutige Deutschland in der biblischen Prophetie gegenwärtig ist. Gott steuert den Aufstieg Deutschlands zu einer dominierenden Macht auf der Weltbühne. Das deutsche Volk wird seine Mutlosigkeit überwinden, seinen Stolz auf seine Macht wiedererwecken und eine militärische Supermacht werden.

Um diese Prophezeiungen zu verstehen, lesen Sie [Deutschland und das Heilige Römische Reich](#).